

{Pc}  
Policial

## Chépica: PDI denuncia a doce extranjeros tras fiscalización migratoria

» La policía indicó que los infractores son personas de nacionalidad boliviana, colombiana y venezolana.

**Javier Celis**

Detectives de la Sección Migraciones y Policía Internacional San Fernando se trasladaron hasta el sector Lima de la comuna de Chépica, donde efectuaron una fiscalización a extranjeros que residen en el lugar. De acuerdo a lo informado por la policía civil, durante el control detectaron a 12 extranjeros que se encontraban en situación migratoria irregular, por infracciones aso-

ciadas a ingresos al territorio nacional por pasos fronterizos no habilitados, desarrollar labores remuneradas sin contar con las autorizaciones requeridas y/o abandonar la firma de control periódico. La PDI indicó que lo infractores son personas de nacionalidad boliviana, colombiana y venezolana, quienes fueron denunciados a la autoridad administrativa, la cual determinará las acciones a seguir, según cada caso.

